

# Campesinos lloran tragedia

Nuestros hermano campesinos del Valle del Mantaro están llorando su tragedia. La fuerte y traicionera helada en la madrugada de anteayer ha quemado de modo implacable los sembríos.

La situación es desoladora, angustiosa y triste. Los vastos campos son mudos testigos de madres y padres campesinas que sólo atinan a mirar absortos sus chacras quemadas por el hielo.

Agricultores viajeros procedentes de distintos lugares del valle informaron ayer a CORREO el estado calamitoso en que han queda

lo las sementeras.

Entrando desde Acolla y pasando por todos los poblados del Valle de Yanamarca y zonas aledañas se encuentran afectados.

Tampoco se salvan las extensas pampas de Jauja, Matahuasi,, Concepción y algunas partes de la zona sur de Huancayo.

Algunas zonas donde existen tupida vegetación y sembríos ubicados en terrenos de la zona difícilmente han conseguido atenuar

un poco los efectos del hielo.

## **MIENTRAS LA CIUDAD ES INDIFERENTE**

Muchos campesinos comentaban que mientras ellos sufren por la falta de lluvias y la destrucción de las heladas, en la ciudad se vive ajena a esta dura realidad.

Los citados, pobladores de ciudad, gozan de "bello sol sin imaginarse que la sequía los afectará también a ellos con la escasez de alimentos y encarecimiento de precios.